
【アンケート集計結果 全数】
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●目的 今後の学校規模の適正化・適正配置推進の参考とするため
●対象 未就学児の保護者、小中学生の保護者
●実施期間 令和6年2月1日～12日
●実施方法 アンケート依頼文にある二次元コードを読み取り、インターネットによる回答

とした。アンケート依頼文は、郵送のほか、各施設や学校を通じて配布した。
●回答数 603
●回収率 28.7％

ここには、共通の質問項目の集計結果のみを掲載する。
未就学児の保護者、小学生の保護者、中学生の保護者の回答及び意見等は、それぞれの集

計結果を参照のこと。

※四捨五入の関係で、割合が100％にならない場合がある

１ 釜石市の児童生徒数が減少する中、今後、小規模校が増加することが見込まれます。
このことから、釜石市教育委員会は、子どもたちにとって望ましい教育環境を確保するた
め、学校統合などの検討を始めています。
あなたは釜石市全体を考えたとき、市内小中学校の統合などを進めることについて、ど

のように考えますか。【回答数 603】
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２ 市内小中学校の統合などを進めることについて、「賛成」または「どちらかといえば
賛成」と回答した方へお聞きします。その理由を教えてください。
(複数回答可) 【回答数 1,446】
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３ 市内小中学校の統合などを進めることについて、「どちらかといえば反対」
または「反対」と回答した方へお聞きします。その理由を教えてください。
(複数回答可) 【回答数 225】
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４ 学校の統合などを進める場合、配慮してほしいことは何ですか。(複数回答可) 
【回答数 1,870】

５ 学校教育の充実を図るために、優先して取り組んでほしいことは何ですか。
(複数回答可)【回答数 1,901】
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